



2学期が始まりました 校長 橋本 勇一

今年の夏は猛暑が続き、学校に掲示している熱中症指数も「危険」となることが多く、7月は中休みや昼休みに教室で過ごす場面も多くありました。9月は猛暑が落ち着いてくれるのを願うばかりです。

夏季休業が始まってからはエアコンの取り換え工事や古川が氾濫した時に備えて、体育館に止水版を取り付ける大規模な工事を行いました。工事個所によっては9月に伸びてしまうものもありますが、子供たちの安全を第一に行っていきます。

さて、8月18日から1泊2日で、5年生の箱根夏季学園に行ってきました。天候にも恵まれ、子供たちも互いに協力する場面も随所に見られ、生活班や行動班で責任のある行動が見られました。この経験が高学年としてこれから生きてくると思います。

この2学期は学校にとって節目の学期とも言えます。子供を対象とした学校行事としては、

- 9月5日(火)～7日(木) 夏休み作品展(体育館)
- 9月12日(火) 区水泳記録会(6年生・本校プール)
- 9月27日(水) 区連合運動会(6年生)

今年度から新国立競技場において行います。

10月26日(木)～28(金) 開校110周年記念音楽会
子供たちは自分の思いを音楽で表現し、学年で一つの音楽をつくり上げようと一生懸命練習しています。

11月10日(金)開校110周年記念集会(児童の集会)

全児童で行うために六本木中学校体育館をお借りして行います。

11月18日(土)開校110周年記念式典

式典では、5、6年生が東町小学校を愛する気持ちを表現します。

子供たちの活躍に期待してください。

日	曜日	行事予定	放課後 遊び
1	金	始業式 4時間授業	
2	土		
3	日		
4	月	給食始 委員会 タブレット 指導日 安全指導日	
5	火	夏休み作品展始 発育測定 (1年) 保護者会(1～3年)	
6	水	4時間授業 発育測定(1年)	
7	木	夏休み作品展終 保護者会 (4～6年) 発育測定(2年)	
8	金	発育測定(2年)	
9	土		
10	日		
11	月	クラブ 発育測定(3年)	
12	火	4時間授業 ファミリー遊び 発育測定(3年) 区水泳記録会(6年5-6校時)	
13	水	4時間授業 発育測定(4年)	
14	木	児童集会 着衣泳(5年) 水泳指導終 発育測定(4年)	3・4年
15	金	学校公開	
16	土	学校公開 土曜授業日	
17	日		
18	月	敬老の日	
19	火	発育測定(5年)	
20	水	4時間授業 発育測定(6年)	
21	木	児童集会	5・6年
22	金	4時間授業 避難訓練	
23	土	秋分の日 PTA110周年記念イベント	
24	日		
25	月		5・6年
26	火	プラネタリウム見学(4年)	3・4年
27	水	区連合運動会(6年)	
28	木	児童集会	
29	金		
30	土		

※下校時刻は、学年だよりでご確認ください。

9月の生活目標

「落ち着いた学校生活を送ろう」

お知らせ

避難訓練について

9月は校内への不審者の侵入を想定した訓練を行います。

保護者会について

9月5日(火) 15時より 1～3年生

9月7日(木) 15時より 4～6年生

詳細につきましては、別途配布されるお知らせをご確認ください。

学校公開について

9月15日(金)、16日(土)

詳細につきましては、別途配布されるお知らせをご確認ください。

人権の日について

今月の人権の日は、22日(金)です。22日(金)の給食は、中国のエビと玉子のチャーハンとバンサンスウです。

9月の校庭開放日のお知らせ

9月9日(土) 13:00～17:00

〈スマイルルームより〉

子供たち一人一人の個性や成長のペースはそれぞれ異なります。そのため、自分に合った学習方法やペースも一人一人違いがあります。このような学び方の違いを個性や発達のも多様性と捉え、個に応じた指導をしていくことが大切です。自分の考えや気持ちを伝える方法を学んだり、自分に合った学習方法を身に付けたりすることを通して、子供たちは自信をもち、新しいことに挑戦しようとする意欲が生まれます。また友達と上手に関わるための方法を学ぶことは自分の学級で楽しく過ごすことにつながります。

スマイルルームとは、子供たちが自分と向き合い、分からないことや困ったことを相談したり、教師と一緒に考えたりしながら、自分の良さを知り、多くの成功体験を積む場所です。スマイルルームでの指導によって、子供たちの多様な個性や能力を伸ばし、子供たちの学校生活が充実していくことを目指しています。

箱根夏季学園を終えて

5年1組担任 八木 宏

5年2組担任 山本 望

5年生は、8月18日、19日に箱根夏季学園に行っていました。天候に恵まれ、両日とも予定した行程で過ごすことができました。1日目は、まず「森のふれあい館」でクイズラリーと木の実クラフトを楽しみました。日の当たる場所は東京のような暑さですが、一步木陰に入ると気持ちのよい涼しさを感じ、箱根の自然を満喫することができました。その後は遊覧船に乗り、気持ちのよい風を感じる事ができました。夜は、キャンプファイヤー。「絆」「助け合い」「友情」「勇気」の火をみんなで囲んで、歌ったり踊ったりして盛り上がりました。2日目は、十国峠のアスレチックに行き、思い切り体を動かして帰ってきました。

1泊2日という短い日程でしたが、子供たちは「計画的に行動すること」「きまりを守るからこそ楽しみが得られること」など、体験から学ぶことができたと思います。初めての宿泊行事を終えた5年生が、2学期以降もさらに前進できるようにしていきたいと思います。

夏休み作品展

教務主幹 内藤 直美

本校では、毎年、夏休み明けに「夏休み作品展」を行っています。体育館を使って展示していますので、夏休み作品展期間中は、体育館がミニ展覧会のような雰囲気になります。

毎年、どの学年の児童も工夫を凝らした作品を完成させてきます。工作、調理の様子をまとめたもの、旅行記、自分でテーマを決めて調べてまとめたものなど、様々な作品が展示されます。

子供たちが展示を見に行くと、とても楽しんでいる様子が伝わってきます。友達や上級生・下級生の作品に触れ、表現の工夫を知り、新たな学びを広げています。この期間は、保護者の方の見学も可能です。ぜひ、お越しください。

◆期間：9月5日(火)～9月7日(木)

9:00～16:00

◆場所：体育館